

SORGUES**Le centre de loisirs accueille les enfants pour les vacances**

C'est parti pour une deuxième semaine de vacances au centre de loisirs. Ouvert dès le début des vacances, le centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues (CASE-VS) accueille les enfants et cela jusqu'au vendredi 6 mars.

Différentes activités proposées en fonction des âges

Nadia Mezami, directrice, et l'équipe d'animateurs ont concocté un programme d'animations pour les enfants. Au château Pamard, ils sont répartis par tranche d'âge et les thèmes choisis sont différents mais tout aussi attrayants les uns que les autres.

Les 3-4 ans découvriront la musique avec Fantasia et à travers les percussions.

Les 4-6 ans passent leurs vacances d'hiver au pays des marionnettes en développent le langage et l'imaginaire.

Les 6-8 ans découvrent le monde des insectes et leurs caractéristiques.

Enfin, les plus grands, les 8 ans et plus seront magiciens ou scientifiques avec l'apprentissage des sciences et des techniques et la découverte d'un matériau, le béton cellulaire.

Les 3-4 ans feront de la musique avec des maracas qu'ils ont fabriqués.

